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令和３年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月１０日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎２番 徳川 禎郁君 

①復興まちづくり計画について 

 

 

 

 

 

 

 

②意思疎通支援について 

 

〇公費及び自費解体の進捗状況について 

 

〇地域座談会の進捗状況について 

 

〇地域の歴史を生かしたまちづくりについて 

 

〇人吉市景観条例に基づく新たなまちづくりに

ついて 

〇情報取得しづらい方へのコミュニケーション

支援について 

 

市長・教育長・部長・

復興局長 

市長・教育長・部長・

復興局長 

市長・教育長・部長・

復興局長 

市長・教育長・部長・

復興局長 

市長・教育長・部長 

◎12番 井上 光浩君 

①施政方針より 

 

②市民の声より 

 

〇人吉市復興計画から 

 地域公共交通対策について 

〇普通税等の徴収状況及び督促状、督促手数

料対応について 

 

市長・部長・復興局長 

 

市長・部長 

◎３番 池田 芳隆君 

①日本遺産の活用状況と今後の

推進について 

 

 

②いじめ問題と学校へ行けない

子どもたちへの新たな支援策

について 

 

〇日本遺産の現在までの活用状況 

〇人吉球磨地域の観光の中核となるのは 

〇観光のまちづくりのベースとして、今後「日

本遺産」を人吉球磨の中心としていくのか 

〇重大事態と判断するのは 

〇スクールカウンセラーの活用状況は 

〇学校と教育委員会の情報の共有はできてい

るのか 

〇学校へ行けない子どもたちへの支援方法 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

◎15番 本村 令斗君 

①復興計画 

②流水型ダム問題 

③督促手数料 

 

〇産業の再建について 

〇熊本県の新聞広告について 

〇５カ月分のまとめ取りについて 

 

市長・部長・復興局長 

市長・部長 

市長・部長 

◎10番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

７月豪雨災害からの復旧・復興まちづくり計

画について 

〇災害復旧の現状と今後の対応について 

〇被災した家屋の復旧・復興について 

〇被災した農地の復旧・復興について 

・被災した農地の復旧計画について 

・被災した農地地権者の生産意欲について 

 

 

 

 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 
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７月豪雨災害及び新型コロナウイルス感染症

に対する税等の減免措置について 

〇新型コロナウイルス感染症に対する税等の

減免措置について 

〇被災家屋及び土地等の税の減免措置について 

〇７月豪雨災害後の人口の移動状況について 

〇被災者の市内外の移動状況について 

〇被災者転出時の税及び医療費等の減免措置

について 

 

小中学校の運営について 

〇不登校児童の現状について 

〇35人学級及び教科担任制の導入について 

〇いじめ問題の現状について 

〇令和２年度教育委員会の事務に関する点検

評価報告書について 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎14番 福屋 法晴君 

①新型コロナウイルス対策から 

②東京２０２０オリンピック大

会から 

③市民の声から 

 

〇ワクチン接種について 

〇聖火リレーについて 

 

〇御溝川について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 
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令和３年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月１１日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎16番 田中 哲 君 

①令和２年７月豪雨災害より 

 

 

 

②市民の声より 

 

〇県道人吉水俣線について（西瀬橋・未開通

部分） 

〇球磨川の堤防整備について 

〇復興計画（素案）について 

〇市道五日町田町線について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長 

◎４番 牛塚 孝浩君 

①インフラの管理支援について 

 

 

 

②西瀬コミュニティセンターの

復旧について 

③今後の防災・防犯計画について 

 

 

 

 

 

④市民の声から 

 

〇アドバイザー派遣への要請状況は 

 

〇手作りメンテナンスへの取り組み状況は 

 

〇今後の復旧計画は 

 

〇危機管理防災企画監の採用について 

 

〇他自治体との協力・応援体制について 

 

〇学校並びに通学路への防犯ビデオ設置計画は 

 

〇時短営業協力店への独自支援の状況は 

〇時短営業で影響を受けた関連業者への救済

措置は 

〇コロナ禍による生活困窮者の本市の実態は 

 

市長・副市長・部長・

水道局長 

市長・副市長・部長・

水道局長 

市長・副市長・教育長・

部長・復興局長 

市長・副市長・教育長・

部長 

市長・副市長・教育長・

部長 

市長・副市長・教育長・

部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

◎９番 宮﨑 保 君 

①災害対応について 

②市民の声より 

 

〇農業振興 

〇歴史的建造物について 

〇グラウンド・ゴルフ場の整備 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎13番 豊永 貞夫君 

①新型コロナワクチン接種につ

いて 

②市民の声より 

 

〇本市のワクチン接種体制について 

 

〇キャッシュレス決済について 

（スマホ決済について） 

〇行政手続における押印廃止について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎７番 塩見 寿子君 

①被災者支援の取り組み 

 

 

②被災農地の復旧 

③風力発電計画 

 

〇税の減免について 

〇医療費の無料化の延長について 

〇仮設住宅の今後について 

〇復旧事業の取り組みについて 

〇風力発電計画について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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◎17番 大塚 則男君 

①市長所信から 

 

②豪雨災害生活支援制度 

 

③市民の声から 

 

〇市街地の現状と今後のまちづくりの課題等

について 

〇中規模半壊支援制度・り災証明書発行後の

対応等について 

〇誘致企業株式会社エフ・アール・エス社に

ついて 

〇御溝川堆積土砂撤去と側溝補強工事について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 
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令和３年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月１２日（金）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎11番 犬童 利夫君 

①防災・減災について 

 

 

 

 

 

 

②市民の声から 

 

〇田んぼダムについて 

・概要について 

・球磨川流域町村の現状について 

・市長の考えは 

〇地下浸透型排水ますについて 

・概要について 

・課題等について 

〇小学校の社会体育の現状について 

〇中学校の部活動の現況について 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎５番 西 洋子 君 

①遊水地について 

 

 

 

 

②新型コロナウイルスワクチン

接種について 

 

〇選定場所・理由・時期 

〇集団移転と結びつけられなかったのか 

〇市街地に有効な場所の想定 

〇住民説明会のあり方 

〇議員へ周知しなかった理由 

〇対象者総数と内訳 

〇ワクチン接種までの流れと周知 

〇ワクチン接種健康被害救済制度 

 

市長 

市長・部長 

市長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎６番 宮原 将志君 

①まちづくり 

②学校教育 

③地域防災 

 

〇スーパーシティについて 

〇二学期制の導入について 

〇地域防災力の向上について 

・消防団について 

・防災サポーターについて 

・自主防災組織について 

 

市長・副市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・副市長・部長 

 

◎１番 松村 太 君 

①市民アンケートの取り扱い 

②人吉市教育振興基本計画につ

いて 

 

〇アンケートを基にした復興支援について 

〇計画の成果・実績・課題について 

 

部長・復興局長 

教育長・部長 

◎８番 高瀬 堅一君 

①豪雨災害について 

 

 

②人吉市復興計画について 

 

 

 

 

 

〇災害後の実態について 

〇被災者への対応について 

〇今後の災害対策と対応について 

〇策定の経緯と理念について 

〇計画内容について 

〇総合計画との整合性について 

〇実施計画策定等について 

 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 
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③ふるさと納税について 

 

 

④人吉しごとサポートセンター

について 

〇納税の内容と実績について 

〇今後の使途計画について 

〇被災者への支援策について 

〇実績と現況について 

〇今後の計画について 

〇運営財源等について 

〇センター長について 

〇今後のセンターのあり方について 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 


